
 
 
 
 
理事会のご報告 
2016 年 3 月 5 日に理事会が開催されました。 
●議事の内容 
■主要行事報告  松原会長 
○常任理事会の報告 松原会長 
（１）28 年度の見守り名簿の更新がありました。当

町会でもいろいろ活用したいと思います。 
（２）民生委員・児童委員の改選が１１月にあります

が、担当の方々に継続して頂きます。 
（３） 町会加入促進のファイル 100 枚とティッシ

ュがきています。出来る限り利用したいと思います。 
（４）マイナンバー制度に便乗した詐欺が多発してい

るそうです。金額は大きくないのですが件数が増加

しています。 
○活動報告 
（１）２月３日にゲストティーチャーの授業を塔山小

学校で行いました。子供たちからは丁寧なお礼状を

頂きました。 
（２）春の火災予防運動推進委員会 
 火災の発生原因は、①放火、②タバコ、③電気製品

ですが、たこあし配線の危険性や、コンセントのほ

こりによる発火なども注意が必要です、また、火災

警報器も時間がたてば電池がきれる場合がありま

す。定期区的な確認が必要です。 
（３）三中と十中の統合委員会   
 ２月１６日に開催されました。十中に新校舎が建設

されますが、この校舎には、図書館や子供支援セン

ターなどの併設も検討されています。子供の安全面

を確保するという問題もあります。５階建てになる

見込みですが、計画内容は未定です。 
（４）２月１６日に十中避難所会議ありました。 

3.11 は、津波の災害でしたが、中野坂上では津波

の被害はないと思います。参考になるのは、阪神淡

路大震災のほうです。 
（5）東部地域事業部会  3 月 5 日東部地区の歴史

を訪ねての講演会の役割分担等の打ち合わせがあ

りました。 
（6）２月２０日防犯パトロール 
 消火栓の確認をしました。掲示板の落書きがありま

したが、消去しました。 
（7）運営委員会役員会が開催されました。 
（8）２月２３日 女性防火の絆がゼロホールであり

ました。 
（9）東部地域の歴史をたずねて ３月５日 
 民族資料館の方から、各町会の史跡について説明が

ありました。取り扱う範囲も広く、 
内容も豊富なのでシリーズ化 
していただけるとよいと思いました。 

思いました 
 
 
 

 
 

■警察署、消防署の報告 
①中野警察からの連絡 
今年サミットがあり警備が強化されています。 
②宮園消防署から 
最近、空き屋からの出火 
が増えています。空き屋が 
詐欺グループの拠点になって 
いたケースもあります。 
空き屋にはご注意ください。 
 
■各種行事報告・連絡事項  各理事 
1.日赤社資 9500 円 赤い羽根共同募金 8600 円 
合計 18100 円が入金されました。 

2. 月１８日 白玉稲荷初午の報告 
 会計報告書を配布。旗が前回 108 本から今回 91 本

に減っています。 
3. 「みんなで考えよう中野の町」というテーマで、4
町会の町会長の発表がありました。どの町会にも共通

する問題として、高齢化と役員の減少、町会費の減少、

活動の縮小などが挙げられました。子供あつめた行事

を多く実施している町会もあります。当町会は会館を

うまく利用した活動を検討していきたいと思います。 
 
●今後の行事について  
①3 月 7 日 14 時から防災連絡会が開催されます。 
②3 月 13 日街頭防犯カメラ設置説明会があります。

設置場所は未定です。 
③3 月 14 日 12.30 塔ノ山小学校 給食会   
④町会加入促進パネル展示会。 

3 月 22 日～25 日 中野区役所ロビー。 
⑤3 月 27 日 十中春のコンサート 13:00～ 
 
 
●3 月~4 月の重な行事 
■お花見 
4 月 2 日（土）12 時雨天順延 
■防犯パトロール 
4 月 17 日（日） 
■新入生を祝う会 
４月 25 日 10:00 予定 
 
編集後記 
空き家対策や独居老人の増加など、防犯と福祉のサポ

ートが大切になっています。お気づきのことがありま

したら、近くの理事までご連絡ください。 
インフルエンザが流行しています。体調管理には十分

ご注意していただくと同時に、不調の場合は早めに診

療をうけましょう。 

塔ノ山町会からのお知らせ 
 

平成 28 年 3 月 5 日 
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